



POIRE BERGAMOTE DE PARTHENAY



à croquer



à cuire



fruit sucré

D'où vient-elle ?

Introduite en 1832 dans les pépinières d'Angers, cette poire est originaire de Parthenay (Deux-Sèvres), où un amateur nommé Poireau s'efforçait de la propager. Il avait, paraît-il, trouvé, ce poirier à l'état sauvage dans un bois du voisinage. Très-répandue dans les départements de l'Ouest.



Ses

caractéristiques

L'arbre produit de très gros fruits de couleur jaune à la chair sucrée.

Bi o diversité cultivée

La plupart des variétés fruitières ont été créées par l'Homme au XIX^{ème} siècle, utilisant différentes techniques de sélection et de greffe. Les évolutions agricoles et sociales du milieu du XX^{ème} siècle ont fait disparaître une grande partie de cette biodiversité et de ce savoir-faire sur notre territoire.

Le CPIE Sèvre et Bocage, en partenariat avec la Communauté de communes du Pays de la Châtaigneraie, a initié une démarche visant à retrouver, puis à réimplanter ces variétés créées localement grâce à l'implication des différents acteurs du territoire et des collectivités.

Périodes

Récolte

Consommation

